



登米高通信

宮城県登米高等学校 《基本方針》

- ◇確かな**学力**を身に付け、生徒の志望を**達成**させる
- ◇社会人として**自立**できる**人間**づくり
- ◇生徒 保護者 地域から**信頼**され、**選ばれる**学校づくり



2020年 100周年

TOME HIGH SCHOOL

《目指す生徒像》 = **将来**にわたって活躍できる**土台**を備え、**地域**を支える人材の**育成**



校訓 誠実 勤勉 進取

令和2年6月号
6月30日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

6月1日より学校再開

マスク越しながら学校に笑顔が戻る

6月1日（月）にようやく臨時休業が明け、学校が通常再開となりました。マスクをしてちょっと距離を取りながらも、元気なあいさつが飛び交いました。

登米高校では、およそ3ヶ月におよぶ臨時休業中にも、何度か学年別・クラス別登校日を設定しながら学習面や健康面の確認をするとともに、新入生のオリエンテーションや新しい生活様式の定着指導など学校再開に向けて準備してきました。

まだまだ手探りのことが多い新型コロナウイルス対策ですが、ソーシャルディスタンスを意識しながらも心は登高生一丸となって乗り切っていきましょう！



5月の臨時登校日には1年生へオリエンテーションを実施



体育のバドミントンの授業も用具を消毒しながら

年間行事予定も大幅変更

定期考査は年3回実施で対応

長期の臨時休校により登米高校においても大幅な年間行事の見直しを行うこととしました。授業時数確保のために長期休業の短縮や、感染症防止対策を踏まえて行事の縮減を図る予定です。また、授業とその評価としての考査を学習活動の基本と考え、定期考査を3回に再編しました。

感染症の拡大も懸念されており、今後も変更の可能性があります。生徒たちの健康と安全を最優先に考えながら行事の組み替えを行って参ります。

日程が変更された主な行事

第1回考査	7月17日（金）～21日（火）
夏季休業	8月5日（水）～23日（日）
第2回考査	11月12日（木）～16日（月）
冬季休業	12月26日（土）～1月7日（木）
第3回考査（3年）	1月29日（金）～2月2日（火）
（1・2年）	2月19日（金）～24日（水）

部活動も再開

部活動も6月5日（金）から再開し、6月12日（金）には1年生も部登録を完了しました。

3年生の中には支部総体などの各種大会が次々と中止となってしまい、すでに臨時休業中に目標を進路達成に切り換えていた生徒もいるようです。しかし、県高体連では3年生への救済措置として県独自の大会を計画している競技もあることから、それを部活動の最後の目標として打ち込む3年生も多いようです。

また、運動部の中には部員不足で今年度試合ができるか不安な部活動もありましたが、1年生の入部で息を吹き返したようです。1年生にとっても、部活動での活躍を目標に登米高校を志望した生徒も多く、待ちに待った活動開始となりました。

今後は手洗いや用具の消毒などに気をつけながら、段階的に通常の活動に戻していく予定です。

避難訓練を実施

3密を避けながら避難経路を確認

6月11日（木）に防災避難訓練を実施しました。今回は避難経路の確認を主な目的として、大地震が起きたことを想定して第1グラウンドへ避難しました。特に1年生にとっては緊急時にどこに避難すればよいかを知る初めての機会であり、防災意識を高めることができました。



机の下に隠れる生徒たち



第1グラウンドに全校生徒が避難しました。感染症対策のため、十分な距離をとっての整列です。コロナ禍のため、今年度最初の「全校集会」となりました。

放送で前期生徒総会

放送室と教室を生徒会役員が繋ぐ

6月25日(木)に前期生徒総会が実施されました。3密を避けるため、議長団が放送により議事を進めるという形式で行われ、今年度の生徒会予算案や各委員会の活動目標などの重要な議案が審議されました。採決を取る場面では、各教室の状況を廊下に待機した生徒会役員が集計して放送室の議長団へ伝達するなど、生徒たちの工夫が見られました。



放送室で議事を進行する議長団



廊下に生徒会役員が待機し、伝達役を果たしました

登米高トピックス

ブログ等でも随時情報を発信しております。
ホームページもぜひご覧ください。

6月1日(月) 校内売店がリニューアル

今年度からPTAにお願いしている校内売店の委託業者が社会福祉法人恵泉会の若葉園さんに変更になり、学校再開と同時にオープンしました。弁当・パン・ジュースなど豊富な品揃えで、おやつなども販売しているなど、コンビニ並と好評です。



お弁当は300円程度、パンは手作りの調理パンをメインに120円程度からあり、みやぎ生協加賀野店でも販売しているそうです。

今後いろいろな新商品を考えてくださっているようですので、お昼が大変楽しみです。

6月22日(月) 1学年町内散策

1年生の総合的な探究の時間では地元登米を知る学習を行っています。その最初の活動として、町内散策を行いました。例年は桜が咲いている4月に実施していたのですが、今年はコロナの影響で2ヶ月遅れの実施となりました。登米高校周辺には、旧尋常小学校や新しくなった懐古館を始め、多くの歴史的施設がありますが、登米町外から通学している生徒からは、初めて見たという声も聞かれました。

今後は登米の歴史を学んでいくこととなりますが、ぜひ登米を愛する生徒になってもらいたいものです。



6月22日(月) 3学年面接練習

3学年では外部講師を招いて面接講話を実施しました。面接において大切なポイントや簡単な実技を行いました。

今年度はコロナの影響で就職・進学の日程が変更になることが予想されておりますが、限られた時間を有効に使い、進路を達成してもらいたいと思います。



花で心の癒やしを

情報文化部 公民館へプランターを寄贈

6月19日(金)に情報文化部の3年男子生徒3名が、登米公民館に夏の花に植え替えたプランターを届けてきました。これから秋まで楽しめる植物ベコニアタブレット、ブルーサルビア、メランポジューム、アイビーを寄せ植えにしたものです。今回もto meマーク入りデンマークハートの手作りピックでプランターを装飾しました。登米公民館に立ち寄ったときには、ぜひご覧ください。みなさんの癒しになれば幸いです。



また、6月22日(月)に生徒昇降口に10鉢、職員玄関にも4鉢設置してくれ、校舎に彩りを添えてくれています。

